

## 受賞おめでとうございます

### 経済産業省関東経済産業局長表彰 商工会女性部



左から坂上イソ子さん、増田英子さん、荒川春子さん

から優良商工会女性部として表彰されました。

部員151人の女性部は、町の産業祭などへ参加協力をはじめ、地域内の清掃作業、介護実習、健康料理教室を行うなど地域振興に多大な貢献をされたことが認められたものです。

女性部長の増田英子さんは、「身に余る光栄で感激しています。これを機に部員の皆さんと一緒に、なつて地域のかたのお役に立てるよう頑張りたいと思います」と受賞の喜びを語りました。

明和町商工会女性部は1月23日、経済産業省関東経済産業局長

### 群馬県スポーツ優秀選手賞

始澤重信さん



この1年間に全国大会などで活躍した選手を顕彰する県スポーツ賞の顕彰式が2月7日、県庁で行われ、本町梅原の始澤重信さんが小寺知事からスポーツ優秀選手賞の表彰を受けました。

71歳の始澤さんは、高齢者のスポーツであるマスタース陸上のハンマー投げ、円盤投げ、やり投げの選手として活躍。全国マスタース大会で優秀な成績を収めたほか、中国で行われたアジアペテラングズ陸上選手権ハンマー投げで初優勝を飾るなど、金、銀、銅のメダルを獲得しました。

受賞の抱負を「ストレス解消と健康づくりのためにこれからも頑張りたいです」と笑顔で話していました。

### 県消防職員意見発表会で最優秀賞 谷津延由さん



群馬県消防職員の意見発表会が2月13日、県消防学校で開かれ「涙の重み」をテーマに発表した本町新里の明和分署消防士の谷津延由さんが最優秀賞に選ばれました。

発表会には、館林地区消防組合消防本部を代表して出場した谷津さんをはじめ、県内の消防本部・消防局の代表者11名が出席しまし

た。

谷津さんは、傷病者のそばに居合わせる人のことをいう「バイスタンダー」が救命に果たす役割の大きさを訴えるなど、救急・救助の現場から得た体験、教訓をもとに希望や抱負を熱心に発表しました。今回の受賞にあたり、「自分がバイスタンダーになったとき、少の知識が命を救える可能性を秘めていることを多くの皆さんに知ってほしいと思います」と話していました。

また、4月には千葉県で開かれる関東大会に県代表として出場することになっています。

### 県農業共済組合連合会長表彰

須藤順一さん



館林邑楽農業共済事務組合の平成14年度永年勤続役員表彰伝達式が2月18日、館林市文化会館で開かれ、本町入ヶ谷の須藤順一さ

んが群馬県農業共済組合連合会会長から表彰されました。

佐貫地区支部長の須藤さんは、農作支部長や損害評価員として10年以上の永きにわたり、農業共済事業の発展に多大な貢献をされ、その功績が認められたものです。

受賞にあたり、「食の問題が問われるなか、有機栽培や減農薬、減反政策に一層関心を持っていきます」と話していました。